

Horóscopo Martes 15 de Febrero de 2022.

Aries.

Es posible que cambios radicales vayan a estarte ocasionando ciertos conflictos internos; pero no te agobies pues tienes un alcance muy poderoso para poder generar nuevos proyectos o alternativas los problemas que puedan estarse suscitando.

(La torre, As de Discos y el Mago)

Tauro.

Hoy a pesar de que pueden haber ciertas preocupaciones económicas tu suerte financiera va a estar cambiando favorablemente y eso sin dudas te va a llenar de placer y alegría.

(2 de Discos, 7 de Discos y 6 de Copas)

Géminis.

Debes de mantenerte muy atento a lo que deseas lograr y alcanzar en tus objetivos de vida pues si te dejas engañar por ideas que no tienen ni pies ni cabeza no podrás dirigir adecuadamente la energía que hoy dispones.

(El Emperador, Sota de Copas y 7 de Espadas)

Cáncer.

Estás preocupado por ciertos proyectos que no ves claramente si se podrán dar o no; enfoca tu energía en lo que en verdad deseas concretar hoy y vas a estar recibiendo bendiciones extras desde donde menos imagines.

(3 de Espadas, Caballero e Bastos y La estrella)

Leo.

Debes de enfocarte en tus capacidades creativas y en la basta productividad y creación que tienes dentro; pues de lo contrario vas a estar muy angustiado por cuestiones sentimentales que no te dejarán actuar con agilidad y dinamismo.

(5 de Copas, La Emperatriz y 7 de Copas)

Virgo.

Hoy será un día muy bueno para ti en aspectos de que tu suerte será bastante buena y podrás hacer lo que hoy planees con facilidad y dinamismo y eso te generará mucha felicidad al sentirte útil y productivo.
(La Fortuna, 9 de Copas y Caballero de Espadas)

Libra.

Debes parar un poco el tren tan acelerado en el que estás y ver las cosas con ojos diferentes, pues tienes que conectar tus deseos con tus emociones y tu mente; de lo contrario la tristeza y la angustia podrían apoderarse de ti.
(6 de Espadas, El Colgado y 5 de Copas)

Escorpión.

Debes de ser muy cauteloso de todo aquello que intuyas que no está del todo bien o que parezca bien pero en realidad no lo sea para ti; pues tienes una fuerza interna muy fuerte para detectarlo y si lo haces las situaciones podrán estar siempre a tu favor.
(La Justicia, As de Bastos y La Luna)

Sagitario.

Vas a poder impulsar tus ideas y proyectos con efectividad el día de hoy y eso va a darte muchas felicidad y regocijo; solo confía en ti y verás lo que es bueno para ti y tu vida.
(Rey de Copas, 4 de Copas y Sota de Espadas)

Capricornio.

Mantén la calma en tu mente y sé prudente con los recursos financieros que tienes para así evitar angustias o preocupaciones ocasionadas por actos indolentes de tu parte.
(2 de Espadas, 8 de Discos y 8 de Copas)

Acuario.

Debes de ser muy cuidadoso y ver todos los pros y contras de las personas con las que te asocias o con las que piensas realizar proyectos, para ello tu intuición será un excelente herramienta con la que puedes contar.

(Reina de Copas, Los Enamorados y Reina de Espadas)

Piscis.

Debes controlar tus impulsos bajos o tus deseos compulsivos por ciertas cosas o vicios y con ello podrás mejorar tu cuerpo e incluso tu economía.

(9 de discos, reina de Bastos y 2 de Bastos)